

Presidente de Nicaragua valoró trascendencia de la Revolución Cubana



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 14 dic (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, ratificó este miércoles en esta capital la trascendencia y firmeza de la Revolución Cubana, respetada y admirada por los pueblos del mundo.

Durante su intervención en la sexta sesión extraordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), recordó el reciente periplo del mandatario de la isla, Miguel Díaz-Canel, por los países de la región, integración consolidada hace décadas por el líder Fidel Castro.

En el encuentro, dedicado al aniversario 18 de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Ortega aludió a los momentos fundacionales del bloque regional, impulsado por el líder cubano, Fidel Castro, y el dirigente venezolano Hugo Chávez.

Ellos, afirmó, están presentes en “nuestros corazones y conciencia” y dan la fuerza para enfrentar de manera continua las agresiones estadounidenses, y señaló el impacto del mecanismo en las sociedades de la región y en la construcción del sueño integracionista de Simón Bolívar.

De acuerdo con el jefe de Estado “es el momento de la creación de un nuevo mundo”, donde se cumplan los principios de la Organización de las Naciones Unidas y el reclamo internacional del cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la isla.

Ortega señaló que, pese al voto casi unánime en la ONU a favor de la resolución presentada por La Habana contra esa política genocida, el imperialismo norteamericano acrecienta sus sanciones unilaterales y advirtió que Cuba “no está sola en esta batalla”.

En este sentido, reconoció la heroicidad, conciencia, resistencia, valentía y enorme solidaridad del pueblo de la nación caribeña que “una vez más vencerá”, e indicó la necesidad de ejercer mayor presión en el orbe para romper la hegemonía estadounidense. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307997-presidente-de-nicaragua-valor-trascendencia-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba